

DEFIBRILADORES PARA RESIDENTES BAJO FUEGO EN EL SUR Y EL NORTE DE ISRAEL

LA NECESIDAD

El horrible ataque terrorista perpetrado por Hamás en el sábado negro de Simjat Torá del 7.10.23, que condujo a la actual guerra, causó la muerte de más de 1,600 israelíes. Más de 10,000 personas resultaron heridas. El grupo terrorista libanés Hezbolá se unió a las hostilidades, lanzando persistentes ataques diarios contra las comunidades del norte de Israel. Keren Hayesod y la Agencia Judía trabajamos asimismo en estrecha colaboración con las autoridades municipales y otras entidades afectadas para brindar ayuda directa e inmediata con el objetivo de posibilitar a los damnificados un gradual regreso a la normalidad de sus vidas y proporcionar a ellos los equipos necesarios en casos de un emergencia.



EL PROYECTO

Poblados bajo fuego enemigo y alejados de los grandes centros urbanos, son los que más requieren en forma urgente de equipos de primeros auxilios capaces de salvar vidas, como los desfibriladores, hasta que ambulancias y equipos médicos lleguen al lugar. Los desfibriladores son dispositivos de reanimación que restablecen el latido normal del corazón enviando un impulso eléctrico o una descarga al corazón.



\$1,800 por unidad

1X2 Parte del estado